

Journée base aérienne 2013

Le samedi 1^{er} juin et le dimanche 2 juin 2013, était organisée une journée base sur la base aérienne 279 « Lieutenant Baud » de Châteaudun.

L'association était présente, tenue du stand par Messieurs Bernard Michel, Jean-Claude Dalloz, président de l'A.A.E.S.O.R., nous sommes installés le samedi matin, début des visites par les familles l'après midi.

Le dimanche nous avons été rejoints par Madame et M. Jean-Louis Parera et Madame et M. Jean-Louis Nolet.

Nous étions installés dans un hangar, mitoyen du musée « Canopé » de la base aérienne de Chateaudun. Une météo favorable, à 10 heures ouverture des portes, environ 60 000 visiteurs d'après la presse locale.

Une panoplie d'avions en présentation statique, des démonstrations aériennes de très bonnes qualités, avions anciens et nouvelle génération. Le clou de la soirée avec une magnifique présentation de la patrouille de France.

Le stand de l'A.A.E.S.O.R a été beaucoup visité de nombreux renseignements qui j'espère de futurs adhésions.

Je remercie le commandement de la base aérienne 279 pour son accueil et la parfaite organisation des deux journées.

Mes remerciements sont adressés aux adhérents qui sont venus m'épauler à l'occasion de ces deux jours.



Le responsable de la région Centre
Jean-Claude Dalloz